

La famille de

# Madame Amalia CHRISTANDL

avec le profond chagrin de faire part de son décès, survenu le dimanche 9 mai 2010, à la veille de ses 90 ans.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité, en la chapelle de Beausobre, à Morges, où elle a reposé.

Un chaleureux merci à tout le personnel de l'EMS Pré-Fleuri, à Lausanne, pour sa gentillesse et ses bons soins.

Adresse de la famille:

M. et Mme Marc et Adeline Barraud, chemin des Prés 2, 1034 **Boussens**.

*Je sais en qui j'ai cru.*

Il Tim. 1 : 12

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.